
 

はばたき 
令和 6 年 2 月吉日 打出浜小学校 PTA 事務局 

 

□   ごあいさつ   □ 

またしても丹羽さんが会長挨拶丸投げ。今回が締めという重大な挨拶を頼むお気楽な会長、焦る副会長

×２人の挨拶を皆さん楽しんでください！？ 

今年度は「PTA っておもろいかも」を大テーマに、迷ったら初心に戻る！と心に決め、役員皆で活動し

ました！ 

小テーマが２つ、「やれることをやる PTA」は全ての活動を集約、整理しました。実は今までの先輩方

が中身を効率化、システム化していたので、人数も活動も最小限にして気楽に楽しく活動できました。先

輩方に感謝です！ 

「やりたいことをやる PTA」は、会長が変なおもろい発言をするので便乗し、みんなで意見を出して進

めました。「もらえるデー」を「かえるデー」にしてお金を稼ぎ（子どもの一輪車を買いました！）、「すぐ

結果が出るのって嬉しいね」と子ども達も先生も喜んでくれる姿にやりがいを感じることができました。

また、広報誌をボランティア制にしたら本職の方々が集合、お見合い写真並みに美しい写真を見た先生方

が照れながら喜んでくれたとの事。はばたきの英語版を作ってくれる人、やってみたい人がやれる環境、

それを「手伝うよっ」て言ってくれるメンバーがいて、おもろくできたと思います。 

  

そんな訳で来年度の役員を大募集！まとめ役の役員とそれをお手伝いする幹事の募集です。まずは冒頭

でお話しした「大テーマ」の令和６年度版をみんなで考えて、来年度はその年度らしい「うち P」を、新し

いメンバーで作りませんか？ 

  

もし応募０だったら。。。え？大丈夫？？と思ったあなた！詳細は今週配布した「うち P てきシコーVOL4」

とうち P のホームページをご覧ください！！ 

 

打出浜小学校 PTA 令和５年副会長 湯川 裕子 

 

□   うちぴー座談会開催報告   □ 

令和５年度第６回うちピー座談会を２月７日（水）に開催いたしました（14 人参加）。今回の座談会にて

話し合った内容は下記のとおりです。 

<報告事項> 

① 図工展ボランティアについて 
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1 月 24 日(水)～26 日(金)に図工展が開催されました。寒い中、受け付けのお仕事をしていただいたボ

ランティアの皆様、ありがとうございました。 

② ベルマークについて 

 来年度から、低・中・高学年ごとに、ベルマーク番号を振り分けたポケット付きタペストリーを用意し、

子どもたちで仕分けしながら入れてもらう方法を取り入れようと考えています。集計の仕方や、回収頻度な

どはこれから検討していく予定です。 

昨年度の児童会では、なわとびジャンプ台(二重跳びの練習などで利用するもの)２台をベルマークで買お

うと計画していました。目標達成に向け、今後もベルマーク活動にご協力いただけると幸いです。 

③ 臨時総会について 

 1 月 30 日締め切りで、書面臨時総会を開催しました。令和５年度育友会規約・育友会運営細則の改訂に

ついて 117 回答が得られ、全て承認、可決されました。ご協力いただきありがとうございました。 

④ 年度末退会希望者について 

 年度末 PTA 退会希望者の意思確認を行いました。PTA 入会率目標 60％は維持できる結果となっていま

す。 

⑤ 朝の立ち当番について 

 朝の立ち当番をクラス別立ち番制に変更しました。先日行ったアンケート結果で 84％の方から、この方

法での継続可との回答を得ました。これからもより良い方法を探りながら、継続していきたいと思っていま

す。 

⑥ 新入生説明会・新入生かえるデーについて 

 2 月 8 日に新入生説明会が開催されました。その際に、新入生かえるデーも実施し、約 20 人の方に来

ていただき、2900 円の売り上げでした。今後も子ども達のために還元していきたいと考えています。 

 

活動報告・活動予定 

＜事務局＞ 

1 月 18 日(木) 芦屋市保健大会 (出席：渡辺・湯川)  

1 月 28 日(日) 自治会連合会との交流会(出席：大瀬) 

1 月 30 日(火) 芦屋市給食協議会(出席：湯川) 

２月５日(月) PTA 退会手続き(湯川・大瀬) 

2 月 8 日(木) 新入生説明会・新入生かえるデー(出席：丹羽・大瀬・湯川・渡辺・宮本) 

２月 15 日(木) PTA 小学校委員会(出席：湯川) 

２月 19 日(月) PTA 退会手続き(湯川・大瀬) 

2 月 21 日(水) 青少年健全育成会議(出席：丹羽) 

＜市育成愛護委員関係＞ 

1 月 18 日(木) 昼パトロール 

１月２２日(月) 班長会議(出席：大瀬) 

１月 26 日(金) 夜パトロール 

１月３１日(水) 昼パトロール 

２月１日(木) 芦屋市生活安全推進連絡会子ども分科会(出席：大瀬) 

２月５日(月) 朝の挨拶運動 

２月７日(木) 打出浜班会議 

２月 16 日(月) 班長会議(出席：大瀬) 

２月 19 日(月) 宮川班合同パトロール 



＜市育成愛護委員関係活動予定＞ 

３月 13 日(水) 阪神南ブロック三市合同補導研修会・勉強会(出席：大瀬) 

３月 14 日(木) 打出浜班会議 

３月 25 日(月) 班長会議(出席：大瀬) 

４月 11 日(木) 打出浜班会議 

４月 22 日(月) 班長会議(出席：大瀬) 

５月９日(木) 打出浜班会議 

５月 22 日(月) 班長会議(出席：大瀬) 

５月 31 日(金) 愛護総会 

＜議事事項＞ 

① 役員募集について 

 募集方法はこれから告知予定です。今年度の PTA 役員の感想を HP に載せていますのでご参考に。 

     https://uchip2023.localinfo.jp/ 

② 会計の報告、監査について 

 学年費の前期監査は無事に終了しました。PTA 予算に関しては今後取り組んでいく予定です。 

③ みまもりボランティアの手紙について 

 ６年生が家庭科の授業の一環で、お手紙を書いてくれています。 

④ 輪転機・コピー機について 

 PTA 室の輪転機・コピー機に関して、リース期間が 2025 年までとなっています。数年ごとに契約料が

かかっているので、リースをせずに他の方法でコピーを行う等工夫すれば、PTA 会費が節約できるのでは

ないか等話し合いました。 

 

 

 


